



SECOM / SECRETARÍA DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA

¡Unidos por un mejor Girón para todos!

Como una muestra de solidaridad con sus coterráneos, los habitantes de la vereda El Cedro y Parcelación El Cedro, también donaron alimentos a las fundaciones 'Un paso a la libertad sin drogas' y 'Comunidad servidores del servidor', quién realiza una gran labor con los habitantes de calle. Estos productos han sido cultivados en tierras gironesas.

De igual manera, gracias a las donaciones de la Central de Abastos de Bucaramanga, la administración de Carlos Román pudo llegar con alimentos para los habitantes del sector San Antonio de la vereda Barbosa.

Estos insumos, entregados por la Administración 'Girón Crece' puerta a puerta, buscan generar un alivio en los gironeses durante este aislamiento preventivo obligatorio, que ya lleva más de 30 días. Trabajando unidos se busca llegar a cada rincón del municipio.

Girón, Santander – 26 de abril de 2020